



L' option APPN au fil de l'eau

publié le 09/10/2021

Kayak au collège

Vendredi 8 octobre, les élèves de l'option APPN ont pu découvrir les rives de la Boutonne dans le cadre du cycle Kayak. Déjà la semaine dernière, la séance avait permis de descendre la Charente de Port d'Envaux jusqu'à Saint-Savinien. Ces deux sorties interviennent après plusieurs séances d'initiation et ont pour but de développer la notion d'équipage et les compétences liées au pilotage du kayak. La météo très favorable et la bonne motivation des élèves ont fait de ces deux après-midi de bonnes expériences, propices aux apprentissages...et à la bonne humeur !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.